

Welcome to Himeji all the way from Perth in 2016

西オーストラリア州ケルムスコット高校の生徒がやってきました

平成28年9月20日～9月30日

本校の姉妹校である、西オーストラリア州パース市のケルムスコット高校から14名の生徒と2名の引率教員が来られました。

9月20日(火)

関空到着後、バスで本校へ。

全校生徒による歓迎式典の予定が、警報で休校となり、会議室で職員とホストファミリーでお迎えしました。



長谷川校長歓迎挨拶



ホストファミリーと再会（対面）

9月21日(水)

本校の体育大会に参加。大縄跳び、フォークダンスで交流を深めました。



大縄跳びに初挑戦



一緒にフォークダンス

9月22日(木) ホストファミリーと過ごしました。

9月23日(金)

午前白鳥小学校を訪問。授業に参加し、児童と交流を深めました。午後日本についての講義を受け、その後近隣の教福寺を訪れました。お寺の話を伺った後、弓道場で弓を引かせてもらいました。



日本について講義



弓道体験

9月24日（土）、25日（日） ホストファミリーと過ごしました。

9月26日（月）

午前は姫路科学館を訪問。プラネタリウムで星の世界を楽しみました。午後1年生の英語授業に参加。放課後は箏曲部の歓迎演奏を聴いた後、琴の演奏に挑戦しました。



科学館展示に見入る



お琴に挑戦

9月27日（火）

午前は前原製粉へ企業見学。お餅の製造工程の説明を受け、実際に作られている様子を見学。午後は1年生の英語の授業に参加しました。



説明を受ける留学生



もち米を手に取る

9月28日（水）

午前は中播磨県民センターに表敬訪問。その後歴史博物館に移動。姫路城について学び、午後、姫路城天守閣に登りました。学校に帰着後、茶道の体験をしました。



中播磨県民センター表敬訪問



歴史博物館で研修

9月29日（木）

午前は書写山圓教寺へ。写経と坐禅を体験。午後麓の書写の里美術工芸館を見学しました。



座禅体験



写経に集中

9月30日（金）

1限は1年生の英語授業、3限は書道の授業、4限は2年生の授業にそれぞれ参加しました。

5, 6限は和菓子製作を体験。放課後食堂でお別れパーティに参加しました。



書道で漢字の練習



お別れ会で談笑

10月1日（土）

飾西高校から京都へ出発。



別れを惜しむ留学生とホストファミリー